



Irán lidera la Conferencia de Desarme de la ONU

- la redacción de Trompeta
- [20/3/2024](#)

La República Islámica de Irán, el principal Estado patrocinador del terrorismo, asumió el lunes la presidencia de la Conferencia de Desarme de las Naciones Unidas.

Irán ejercerá la presidencia en dos sesiones de negociaciones sobre acuerdos de control de armas y desarme, del 18 al 29 de marzo y del 13 al 24 de mayo. Después, la presidencia pasará al siguiente Estado miembro.

Ironía: los temas de la agenda incluyen:

- Poner fin a la carrera armamentista nuclear y desarme
- Prevenir la guerra nuclear
- Implementación de un programa de desarme integral
- Transparencia en materia de armamento

Irán está en una clara violación de cada uno de estos temas.

Convertirse en potencia nuclear: a pesar de la falta de transparencia de Irán, el Organismo Internacional de la Energía Atómica ha descubierto que Irán está almacenando uranio altamente enriquecido a niveles que sugieren un programa de armamento deliberado. El uranio altamente enriquecido es un elemento crítico para producir bombas nucleares.

At the UN Human Rights Council, [@HillelNeuer](#) took the floor to ask: "Why is it, in this very building on Monday, the Islamic Republic of Iran will become President of the UN Conference on Disarmament?"

Sign the petition to demand ambassadors walk out: <https://t.co/sc78Q51RDx> pic.twitter.com/TcvzZkarQj

— UN Watch (@UNWatch) [March 17, 2024](#)

Hoy, Irán ha asumido la presidencia de la Conferencia de Desarme de las Naciones Unidas. Una nación adversaria que busca activamente el desarrollo y la proliferación de armas nucleares ocupa ahora la presidencia del único foro multilateral de negociación sobre desarme. El apaciguamiento por parte de Occidente hacia Irán, especialmente al asumir este papel, sólo sirve para degradar la institución y sus esfuerzos.

Irán le ha mentado durante décadas a la comunidad internacional sobre su desarrollo nuclear y actúa descaradamente como el mayor Estado patrocinador del terrorismo en el mundo. Debería prohibirse a Irán ocupar este puesto y prohibírsele desempeñar cualquier papel de liderazgo en la comunidad internacional, especialmente cualquiera que tenga que ver con las armas de destrucción masiva.

—Mike Gallagher, congresista de Estados Unidos

Destinado al fracaso: el hecho de que Irán sea el líder de la Conferencia de Desarme, mientras viola claramente lo que la conferencia defiende, muestra las deficiencias de la ONU. En la conferencia inaugural de la ONU en 1945, el difunto teólogo Herbert W. Armstrong predijo que este organismo internacional estaba destinado al fracaso.

Para comprender más, lea "[Guardianes de la Paz. ¿ONU?](#)".